



Jésus a dit dans Matthieu 12 :31 : « Toute sorte de péché et de blasphème sera pardonné aux hommes :**mais le blasphème contre le Saint-Esprit ne sera pas pardonné aux hommes.**»

La Bible dit que dans [les derniers jours](#) Satan amènera des milliards de chrétiens et de non-chrétiens à blasphémer le Saint-Esprit en les incitant à renier le Dieu de la Bible. Il

tentera tout le monde de faire exactement le contraire de ce que le Dieu chrétien leur commande de faire juste avant la fin du monde. Satan connaît les prophéties bibliques mieux que quiconque et il sait qu'il a très peu de temps pour accomplir cet acte maléfique prophétisé depuis longtemps. Il a prévu cela depuis le jardin d'Eden. Il est très en colère en ce moment car il sait qu'il est sur le point de mourir. Par conséquent, il s'efforce d'entraîner avec lui des milliards de personnes dans le feu de l'enfer. En fait, il est dit dans Apocalypse 12 :12 que «**le diable** est descendu vers vous, animé d'une grande colère, parce que **il sait qu'il lui reste peu de temps.**»

Mais louons le Seigneur car il y a quelque chose que notre Dieu Créateur a planifié il y a des éternités et qui, une fois reçu dans le cœur de l'homme, permet à chacun d'obtenir la vie éternelle. Beaucoup le savent [don du salut](#) cela est accordé à tous ceux qui embrassent Jésus-Christ comme Seigneur et Sauveur. Une fois reçu, l'homme échappera à la colère prochaine de Dieu dans [le feu de l'enfer](#) et vivez en parfaite paix au Ciel pour toute l'éternité. Mais encore une fois, Satan veut que nous soyons réduits en cendres dans le feu de l'enfer, comme l'a prophétisé l'Enfer. [Malachie 4:3](#), et Romains 3:10 dit : « Il y a **aucun juste**, non, pas un. Tout le monde a péché. En fait, le péché est littéralement défini dans 1 Jean 3 : 4 comme «**la transgression de la loi** »de Dieu.

Satan cible la loi de Dieu parce qu'Écclésiaste 12 :13-14 dit clairement : « Écoutons la conclusion de toute cette affaire :**Craignez Dieu et gardez ses commandements : car ceci est tout le devoir de l'homme** .Car Dieu apportera **chaque œuvre en jugement** , avec chaque chose secrète, **que ce soit le bien ou que ce soit le mal** .

La manière dont nous respectons la loi de Dieu détermine si nous vivons ou mourons pour l'éternité. Jacques 2 : 12 dit : « Ainsi parlez et faites ainsi, comme ceux qui seront **jugé par la loi de la liberté** .» C'est pourquoi Satan cible la loi de Dieu. S'il parvient à nous convaincre de le briser, il sait que nous mourrons avec lui. [feu de l'enfer](#) .

La bonne nouvelle est, Jésus a réussi à sortir de ce feu en prenant notre place dans la mort sur la croix. En fait, 1 Corinthiens 7 :23 dit : « Vous êtes **acheté avec un prix; ne soyez pas les serviteurs des hommes.**»

[Comme le confirme l'histoire récente](#) , Satan utilise des dirigeants corrompus de l'Église et de l'État pour tenter [tous](#) oublier cette promesse d'amour.

Apocalypse 22 :14 : « Bienheureux ceux qui **font ses commandements** , **qu'ils peuvent avoir droit à l'arbre de vie et peuvent entrer par les portes dans la ville** .» (Cette ville est **PARADIS** !)

La plupart des églises aujourd'hui [prêcher que la loi de Dieu a été abolie à la croix](#) même si ce verset ne dit clairement que ceux [garder la loi de Dieu](#) peut entrer **"dans la ville"** du Ciel. L'humanité a fait ses preuves au Mont

Sinaï il y a des milliers d'années qu'aucun homme vivant ne peut observer la loi de Dieu. Et non, je ne dis pas que nous devons respecter la loi [obtenir](#) enregistré. Je dis que nous respectons la loi parce que [nous sommes](#) enregistré. Aucun homme ne peut observer la Loi de Dieu et Satan le sait parce que c'est lui qui a tenté tous de la transgresser. C'est en fait pourquoi il a tout prêché «**un autre Jésus** »comme prophétisé dans [2 Corinthiens 11:4](#) . Cela a été fait pour empêcher des milliards de personnes de remarquer la promesse faite par Dieu concernant un moyen infallible permettant aux chrétiens obéissants d'observer Sa Loi. Quelle est cette puissance promise ? Hébreux 10 :16 dit : « C'est ici l'alliance que je traiterai avec eux. **après ces jours**, dit le Seigneur, **je mettrai mes lois dans leur cœur et je les écrirai dans leur esprit** ; »

Puisque l'humanité s'est avérée trop faible pour observer la loi de Dieu il y a longtemps, ce Dieu aimant a créé un moyen pour nous d'observer sa loi en envoyant son Fils mourir de la mort que nous méritons afin que nous n'ayons pas à mourir, puis il a envoyé le Saint-Esprit pour nous aider à garder sa loi pour arriver au ciel.

MAINTENANT AVIS CE: La prophétie dit [un dernier avertissement](#) sera donné à tous sur terre juste avant [le feu](#) commencer à mettre fin à toute vie. Lorsque ce dernier avertissement commencera, le Saint-Esprit incitera de nombreux chrétiens obéissants à expliquer la différence biblique entre [le sceau de Dieu](#) et [la marque de la bête](#) afin de [permettre à tous](#) sur terre de connaître la vérité éternelle sur la loi de Dieu. La façon dont les gens réagissent à cette vérité détermine s'ils reçoivent le sceau d'amour du salut de Dieu, ou s'ils blasphèment le Saint-Esprit pour recevoir la marque mortelle de damnation de Satan.

Comme il l'a toujours fait, le diable a déformé la Parole de Dieu pour amener la plupart à l'adorer au détriment du Dieu de la Bible. La marque de la bête n'est en réalité qu'une version tordue du sceau de Dieu que Satan fait apparaître comme une doctrine religieuse, amenant des milliards de chrétiens à y croire comme étant la vérité, alors qu'en réalité ce n'est qu'un mensonge. Malheureusement, comme prophétisé, des milliards de [mondain](#) et [Chrétiens tièdes](#) et [beaucoup de faux prophètes](#) ils appellent les pasteurs qui croiront à ce dernier mensonge. Ce qui est pire, c'est de leur faute s'ils ne font pas confiance [La Parole de Dieu](#). Mais ils peuvent [être toujours sauvés!](#)

Comprendre comment cette torsion amènera beaucoup à recevoir la marque de la bête au lieu du sceau de Dieu ; Regardons comment un sceau officiel est fabriqué par les gouvernements pour mieux comprendre comment le Dieu Créateur de la Bible a créé son propre sceau il y a 6 000 ans.

LE SCEAU OFFICIEL DE L'HOMME :

Tous les gouvernements ont un sceau officiel sur lequel chaque président appose sa signature afin qu'un projet de loi puisse devenir une loi valide et exécutoire. Dans ce sceau il y a **3 fonctionnalités principales** pour le valider en tant que sceau officiel.

- #1, Le nom** du fonctionnaire
- #2, Le titre** du fonctionnaire
- #3, Le territoire** du fonctionnaire

Lorsque George Washington a signé un projet de loi, il a écrit :

- #1, NOM: Georges Washington**
- #2, TITRE: Président**
- #3, TERRITOIRE: Les États-Unis d'Amérique**

Son sceau officiel du gouvernement serait alors écrit comme suit : "**George Washington, président des États-Unis.**"

Puisque Dieu est éternel, son sceau est éternel jusqu'à ce jour car il est dit dans Malachie 3 : 6 : « Car je suis l'Éternel, **je ne change pas**; c'est pourquoi vous, fils de Jacob, ne vous consommez pas. À propos, la raison pour laquelle les fils de

Jacob **"ne sont pas consommés"** c'est parce que lorsque nous obéissons à notre Dieu, il nous protège et nous amène au paradis afin que nous ne soyons pas consommés [feu de l'enfer](#) . Car il est écrit dans Lamentations 3 :26 : « Il est bon qu'un homme espère et attende tranquillement le **salut de l'Éternel.**»

LE SCEAU OFFICIEL DE DIEU :

Exode 20 :8-11 dit : « **Souviens-toi** le jour du sabbat, pour le sanctifier. Tu travailleras six jours et tu feras tout ton ouvrage. Mais le septième jour est le sabbat de l'Éternel, ton Dieu : tu ne feras aucun ouvrage, ni toi, ni ton fils, ni ta fille, ni ton serviteur, ni ta servante, ni ton bétail, ni ton étranger qui est dans tes portes : Car dans six jours **l'Éternel a fait le ciel et la terre** , la mer et tout cela est en eux, et ils se reposèrent le septième jour ; c'est pourquoi l'Éternel bénit le jour du sabbat et le sanctifia.

Le terme «**l'Éternel a fait le ciel et la terre**» est le sceau !

Tout comme chaque sceau gouvernemental doit comporter 3 caractéristiques pour être valide ; Le Sceau de Dieu a également 3 fonctionnalités. Mais dans le cas d'un Dieu éternel, son sceau est valable pour toute l'éternité. Comme nous le savons, Malachie a dit que notre Dieu ne change jamais. Mais Hébreux 13 : 8 dit également que : "**Jésus-Christ est le même hier, aujourd'hui et éternellement.**" aussi. [Le sceau de Dieu](#) est éternel.

Remarquez maintenant les trois caractéristiques du sceau de Dieu :

- #1, NOM: "Seigneur" (Ésaïe 42:8 , "Je suis le SEIGNEUR: c'est mon nom:")**
- #2, TITRE: "Créateur" (Exode 20:11 "Le Seigneur a fait.")**
- #3, TERRITOIRE: "Ciel et terre" » (voir encore Exode 20:11)**

Le sceau écrit de Dieu est : "**Le Seigneur, Créateur du Ciel et de la Terre** »

Le sceau de Dieu est clairement dans les Dix Commandements, qui, s'ils sont respectés par l'homme, confirment qu'il croit en Dieu et qu'il l'aime. "**fait le Ciel et la Terre** » en reposant sur le même [7ème jour sabbat](#) Dieu lui a ordonné de se reposer. Tous ceux qui aiment vraiment le Dieu Créateur le feront.

Il est clairement dit dans Psaume 77 :11 : « **Je me souviendrai des œuvres de l'Éternel**: je le ferai sûrement **souviens-toi de tes merveilles d'antan.**» Psaume 111 :4 dit : « Il a fait ses merveilles **à retenir.**» Et enfin, Psaume 119 :55 dit : « **Je me suis souvenu de ton nom, ô Éternel, pendant la nuit, et j'ai gardé ta loi** .»

Maintenant, remarquez le mot **"SOUVIENS-TOI"** dans le commandement n°4 car c'est **clé** pour comprendre combien blasphèmeront le Saint-Esprit. Le mot "**SOUVIENS-TOI**" est la seule déclaration prophétique de la loi de Dieu. Il a délibérément utilisé ce mot pour nous avertir que Satan tentera de changer le jour du sabbat de Dieu en utilisant le [beaucoup de faux prophètes](#) Jésus a parlé dans [Matthieu 24:11](#) que la plupart appellent pasteurs dans les derniers jours. Ces pasteurs vont littéralement faire en sorte que des MILLIARDS [blasphémer le Saint-Esprit](#) .

Satan a délibérément déformé la vérité biblique dans toutes les églises pendant des siècles en utilisant les prédicateurs déchus dans leurs églises. [les derniers jours](#) prêcher [le sabbat de le Dieu Créateur était changé d'une manière ou d'une autre](#) afin d'annuler le fonctionnaire "**Sceau de Dieu**" sachant que si les chrétiens croient à ce mensonge [sur le sabbat](#), [Le sabbat passe au dimanche](#) , leur obéissance se transformera en une confiance dans la loi de Satan, faisant ainsi de lui « un dieu » à leurs yeux, ce qui a en fait été prophétisé par le prophète Isaïe il y a longtemps.

[Ésaïe 14 : 12-14](#) dit [Satan a littéralement dit il fera "sois comme le Très-Haut"](#) Dieu de la Bible pour la plupart des gens dans les derniers jours. En regardant des milliers d'années après l'époque d'Isaïe, nous voyons que cette prophétie s'est effectivement accomplie. [à la lettre](#) parce que la plupart des chrétiens d'aujourd'hui obéissent

Satan sur le Dieu Créateur en gardant le dimanche saint même s'il y a [pas un seul verset biblique de la Genèse à l'Apocalypse disant que cela a été modifié](#) ! Cela signifie qu'ils adorent vraiment Satan et lui obéissent, même si Dieu a essayé de les avertir dans Sa loi de «**SOUVIENS-TOI** le jour du sabbat, pour le sanctifier.

Pourquoi changer le sabbat ? Chaque fois que le [marque](#) ou [image de la bête](#) est mentionné dans la prophétie le mot "**CULTE**" est juste là pour prouver que c'est une loi religieuse. (Voir [Apocalypse 13:12](#), [13h15](#), [14:9](#) & [14h11](#)) C'est pourquoi Satan a poussé tous les pasteurs à dire continuellement que la loi de Dieu était [aboli à la croix](#) . Cela a maintenu le mensonge vivant dans l'esprit de nombreuses personnes pendant des siècles. Pourtant la Bible dit **50 ans après la croix du Christ** dans 1Jean 2 :4 : « Celui qui dit : je le connais, et il ne garde pas ses commandements, il est un menteur, et la vérité n'est pas en lui.

Dieu a également poussé le prophète Daniel à avertir tous ceux qui étudient Sa Parole comme Jésus l'a ordonné de le faire en [Matthieu 24:15](#) que Satan utiliserait Rome pour changer le sabbat [Daniel 7:25](#) . Encore une fois, c'est pourquoi le Seigneur a utilisé le mot "**SOUVIENS-TOI**" dans le commandement n°4.

Et pour montrer à quel point nous sommes proches, [Apocalypse 13:15](#) dit le [gouvernement américain](#) utilisera « le pouvoir pour donner vie à l'image de la bête, afin que l'image de la bête soit à la fois [parler](#) , [et cause](#) que tous ceux qui n'adoreraient pas l'image de la bête devraient [être tué](#) . »

Dans la prophétie, "[parler](#)" signifie faire pression sur la loi et "[cause](#)" signifie le faire respecter. (Voir [Jacques 2:12](#) , [Daniel 11:39](#) & [Marc 13:12](#))

Bientôt, la fausse science du Pape sur le réchauffement climatique, récemment rebaptisée « [changement climatique](#) » en raison de [plus de 30 000 scientifiques lui prouvent le contraire](#) , sera utilisé pour réclamer **Lois du dimanches** sont nécessaires pour mettre fin aux catastrophes liées au changement climatique. Le Pape prétendra également que cela apaisera la colère de Dieu et lui permettra de mettre fin aux désastres. En fait, le pape François vient de faire l'annonce suivante dans le monde entier. Il a dit : [« Le changement climatique est un problème religieux »](#) lequel **CONFIRME** la prophétie.

Puis, lors des réunions de la COP28, le Pape a annoncé qu'il travaillait sur ce qu'il appelle « [Engagement fondé sur la foi](#) » pour **lois religieuses** à faire respecter. Puis, en mai 2024, lors du sommet du G7, le pape a exigé que toutes les nations adoptent son « [Sabbat hebdomadaire sur la Terre](#) » Chaque DIMANCHE exactement comme la prophétie chrétienne l'avait annoncé. Et parce qu'un dimanche sabbat est [pas le sabbat](#) du Dieu Créateur, cela confirme encore une fois pourquoi le Seigneur a dit à "**SOUVIENS-TOI** » Son 7^{ème} jour sabbat. Satan utilise le Pape pour inciter TOUS à blasphémer le Saint-Esprit.

Maintenant que tu sais [la marque de la bête doit être les lois du dimanche](#) ; vous devez vous rappeler quand quelqu'un vient vous demander de sanctifier le dimanche pour conserver votre travail ou quel que acheter de la nourriture ; si vous êtes d'accord, sachant que la Bible dit que le sabbat était [jamais](#) changé, non seulement vous recevrez la marque de la bête, mais vous blasphémerez contre le Saint-Esprit. Puis, comme Jésus l'a prévenu dans [Apocalypse 22:11](#) , vous serez [mourir dans le feu de l'enfer](#) . Mais si vous refusez d'enfreindre la loi de Dieu, vous serez [béné avec la vie éternelle](#) .

D'ailleurs , la raison pour laquelle les 10 plaies sont tombées sur l'Egypte des milliers de il y a quelques années, c'était parce que Pharaon ne permettait pas aux croyants d'adorer Dieu le jour du sabbat. Les lois du dimanche apporteront également [les derniers fléaux](#) quand les gouvernements font [Dieu est vrai 7^{ème} jour sabbat](#) illégal.

Et juste pour que tu saches ; le [soi-disant pandémie](#) il ne s'agissait pas vraiment d'une grippe ou d'un vaccin. La raison principale était de [mettre en place une infrastructure dans chaque nation de la planète](#) cela empêcherait les gens de garder leur

emplois ou même entrer dans des magasins et des entreprises sans preuve [le vaccin ou à tout le moins porter un masque](#) comme vous vous en souviendrez peut-être. Tout ce dont ils ont besoin maintenant pour faire respecter la marque est [configuré](#) . Tout ce qu'ils doivent faire ensuite, c'est changer les mots, "*as-tu le vaccin ?* " à "*Êtes-vous d'accord que le dimanche est le sabbat* . Nous sommes TELLEMENT proches du retour du Christ !

Si vous étudiez la Bible et en particulier les prophéties de la fin des temps, vous connaissez la plupart des prophéties à accomplir avant le retour du Christ. [ont déjà été accomplis](#) . Les quelques personnes qui restent à réaliser ont déjà vu leurs fondations gravées dans le marbre il y a des années, confirmant qu'elles [volonté](#) remplir bientôt.

Tu sais aussi qu'il y a un **final** message donné à toute l'humanité juste avant le retour de Jésus. Ça s'appelle "**le grand cri**" dans [Apocalypse 14:18](#). Ce message rappelle aux chrétiens de respecter la loi de Dieu, et particulièrement [Son sabbat du septième jour](#) où [Son sceau](#) est situé de manière à vérifier à tous les regards que vous avez choisi d'aimer, d'honorer et d'obéir au Créateur Jésus-Christ au lieu du destructeur Satan qui a pris le contrôle de toutes les églises [exactement comme prophétisé dans Ésaïe 4 : 1](#) .

Ces chrétiens obéissants qui aiment le Seigneur Jésus laisseront les églises déchues s'échapper. [Les 7 derniers fléaux](#) qui doivent tomber sur des milliards dans les églises gardant le dimanche qui défient [Dieu ne change jamais la loi](#) avec les non-croyants de toutes les religions. Le dernier avertissement à ceux qui aimeront, honoreront et obéiront à Dieu ; Apocalypse 18 :4-5 dit : **« Sortez d'elle, mon peuple, que toine participe pas à ses péchés, et que toine recevez pas ses fléaux. Car ses péchés ont atteint le ciel, et Dieu s'est souvenu de ses iniquités.**

Comme le disait Jean-Baptiste il y a 2000 ans, il en va de même aujourd'hui. Tout doit "**Préparez le chemin du Seigneur, [et] rendre ses chemins droits** ." [\(Matthieu 3:3\)](#) L'urgence apparaît finalement très clairement.

Juste pour que vous le sachiez ; la marque est [pas le code-barres](#), un implant à puce Veri ou [le nombre 666](#) comme le prétendent certains prédicateurs apostats. La Bible dit clairement quelle est la marque. Mais comme cela est également prédit dans les deux [Ésaïe 30:10](#) & [Matthieu 24:11](#) , la plupart des prédicateurs prêchent aujourd'hui des prophéties « douces » de paix et de sécurité afin de calmer le cœur des gens pour que l'argent continue de couler dans la poche du pasteur, tout en gardant leur troupeau aveugle aux derniers signes qui se produisent. En fait, le Pape fait croire à des milliards de personnes que toutes les catastrophes naturelles sont dues au changement climatique, alors qu'elles n'ont rien à voir avec le changement climatique. Ce qui se passe, ce sont les derniers signes du retour du Christ ! En réalité, [1 Thessaloniens 5:3](#) dit que ces pasteurs déchus prêchent "**paix et sécurité** » alors qu'en fait "**destruction soudaine** » vient sur eux et sur quiconque fait confiance à leurs paroles mensongères.

MAINTENANT, S'IL VOUS PLAÎT ÉCOUTEZ ATTENTIVEMENT... Quand le peuple du reste de Dieu donner le dernier avertissement, que ce soit en [un tract](#) , [sermon](#) , [vidéo](#) ou face à face ; tout le monde comprendra parfaitement grâce au Saint-Esprit qui leur donnera les paroles que Dieu sait qu'ils doivent entendre pour se repentir et accepter Jésus comme Sauveur afin de recevoir le sceau de Dieu au lieu de la marque de la bête. C'est **le final** **décision** tout le monde doit faire.

Peu importe que vous soyez athée, protestant, musulman, juif, hindou ou catholique romain, car tous sont créés par le même Dieu qui n'a créé aucune des religions étranges. Satan les a créés pour semer la confusion et détourner les gens du véritable christianisme biblique. Jésus a dit littéralement dans Matthieu 7 :21 : **« Pas tout le monde qui me dit : Seigneur, Seigneur, entrera dans le royaume des cieux ; mais celui qui fait la volonté de mon Père qui est dans les cieux.**

Comment tout ce que j'ai dit prouve-t-il **« Des milliards vont bientôt blasphémer le Saint Fantôme ? »** Pensez à quelque chose que vous savez être la vérité absolue ; comme ton nom ou que le ciel est bleu. Lorsqu'on vous demande votre nom, vous connaissez votre nom aussi facilement que vous connaissez le bleu du ciel. C'est la clé pour comprendre comment quelqu'un blasphème le Saint-Esprit.

Quelques ; comme les athées nieront la vérité qui leur est offerte ; mais ce message final est si puissant que même les athées ne peuvent plus se cacher derrière leur auto-illusion parce que ce qu'ils prétendent croire de leurs lèvres n'a vraiment pas d'importance. Le Dieu qui nous a tous créés **lit le cœur**. Il sait ce que chacun comprend au plus profond de lui-même. Tout comme vous connaissez votre propre nom ou le fait que le ciel est bleu, le Seigneur connaît les paroles que vous venez d'entendre pendant le grand cri via les lèvres de ses enfants obéissants. **était clairement compris par toi comme une vérité absolue au plus profond de toi**. Car il est écrit dans Psaumes 44 :20-21 : « Si nous avons oublié le nom de notre Dieu, ou si nous avons étendu nos mains vers un dieu étranger ; **Dieu ne devrait-il pas chercher cela ? pour il connaît les secrets du cœur** . » Comme le dit le Seigneur dans Ézéchiel 33 : 11 : « ... **détournez-vous, détournez-vous de vos mauvaises voies ; pour pourquoi vas-tu mourir ?** »

Blasphémer le Saint-Esprit n'est pas une réaction instinctive. Ce n'est pas quelque chose que quiconque fait par erreur. C'est une résistance déterminée à la vérité que la majorité ignorera simplement parce qu'elle déteste Dieu à ce point, ou parce que, à mesure que la marque de la bête est imposée, elle éprouve tellement de peur de perdre sa capacité d'acheter ou de vendre, ou même de perdre sa capacité à acheter ou à vendre, [mourir qu'il ont](#) qu'ils nient la vérité.

La plupart des chrétiens renieront le Dieu même qu'ils prétendent aimer juste pour rester en vie quelques instants de plus. Et la froide réalité ici est que c'est exactement ce qui se passera. Encore quelques instants de vie. Car lorsque la marque est imposée avec la peine de mort, l'Écriture déclare dans [Apocalypse 18:8](#) que cette même année [les sept plaies](#) viendra mettre fin à toute vie sur terre ; sauf bien sûr les chrétiens qui ont reçu le sceau de Dieu. C'est une éternité de vie, d'amour, de paix et de bonheur, car la Bible dit aussi dans les Psaumes 91 : 10 : « Aucun mal ne t'arrivera. **et aucun fléau ne s'approchera de ta demeure.** »

Aucun homme ne peut mentir au Dieu qui lit dans les cœurs. Dieu sait que tout le monde a compris que chaque parole que le Saint-Esprit leur disait était vraie. Mais en raison d'un manque de foi ou de quelque chose d'aussi simple que la peur de perdre leur capacité d'acheter et de vendre, la plupart ignoreront l'avertissement du cœur simplement pour conserver leur emploi ou leur compte bancaire. Quand ils ignorent la vérité, dont ils savent au plus profond d'eux-mêmes qu'elle est vraie, **c'est alors qu'ils blasphèment littéralement le Saint-Esprit et sont voués à la damnation** sans aucun espoir de se repentir. Comme Jésus l'a dit dans Apocalypse 22 : 11 : « Celui qui est injuste, qu'il soit encore injuste ; et celui qui est souillé, qu'il soit encore souillé ; et celui qui est juste, qu'il soit encore juste ; et celui qui est saint , qu'il soit encore saint. **Autrement dit**, une fois que les plaies commencent, tous les damnés ne pourront jamais être sauvés et tous ceux qui sont sauvés ne pourront jamais être damnés, car comme Jésus l'a également dit dans [Apocalypse 21:6](#) , "**C'EST FAIT !** »

« Des multitudes, des multitudes dans la vallée de la décision : car le jour de l'Éternel est proche dans la vallée de la décision. » -Joël 3:14



AVIS [tous les liens](#) le texte est cliquable à l'adresse : [remnantofGod.org/BlasphemeHolyGhost.htm](#)